

# Gros succès pour la première Boucle rose de Nieppe

Plus de mille deux cents personnes ont envahi le parc du château samedi après-midi, à l'occasion de la première Boucle rose en ouverture de l'action Octobre rose.



Ce troisième color run, organisé par Romain Boddart et ses soixante bénévoles, a animé le parc du château et les rues nieppoises autour de la grand-place durant une grosse partie de l'après-midi. Les organisateurs avaient assuré diverses animations, concoctées un nouveau parcours, installé des structures gonflables pour les plus petits. Pour l'animation musicale, le groupe bailleulois « BellBatuc » accueillait les participants à l'entrée du parc en fanfare.



Les organisateurs ont arrosé les marcheurs du 4 km et les coureurs du 5 km des deux parcours avec 240 kilos de poudre jaune, verte, bleu ou rose pour l'occasion.